



# 沼中だより



○大志～心身たくましく【徳・体】  
 ○文化～知性を高める【知】  
 ○平和～情操を豊かに【徳】  
 NO. 9 【12月号】  
 令和6年12月20日  
 文責 里 舘 幹 彦

## 確かな学力を

里 舘 幹 彦

令和6年度の2学期が終了しました。保護者、地域住民の皆様のお力添えをいただき、無事、2学期を終えることができました。まずもって、お礼申し上げます。ありがとうございました。

私は、4月の始業式、入学式で、令和5年度に引き続き、全校生徒に2つお願いをしました。

- 1 自分の「命」を大切にしてほしい。+相手の「命」も大切にしてほしい。（+アルファ）
- 2 「生きる力」を身に付けてほしい。

そして、2学期の終業式でも、これまでを振り返り、全校生徒に自分の変容を確かめてもらいました。生徒は、4月からの9ヶ月で「心」も「体」も大きく成長しました。御家庭でも、お子様とともに成長を確認していただければ、幸いです。

さて、12月21日（土）から冬休みとなります。この休みは、夏休みと同様、何かに真剣に取り組むことできる絶好の機会です。全校生徒には、終業式で、「令和6年度も残り約3ヶ月なので、是非、学習面の取組を期待しています」と話しました。第1学年は4月からの復習を、第2学年は第1学年からの復習を、第3学年は入選に向けた最後の取組を行い、「確かな学力」を確実に身に付けてほしいと思います。

家族とともに過ごせる時間は、無限ではありません。是非、家族との時間を大切にいただき、有意義な冬休みにさせてください。また、冬休み中の生徒の健康と安全にも十分に御配慮をお願いいたします。3学期も引き続き、本校の教育に温かい御支援・御協力をお願いいたします。

## ☆12月の行事などの様子☆



## 1.2月の行事予定

### 【1月】

- 1（水）閉庁日 ～3日（金）
- 11（土）北空知アンサンブル発表会
- 15（水）始業式 表彰伝達  
職員会議
- 16（木）一斉委員会
- 17（金）英検1次
- 21（火）第4回定期テスト①（3年）
- 22（水）第4回定期テスト②（3年）

- 23（木）小6登校日⑤ SC（午後）
- 27（月）職員会議
- 29（水）スキー授業（1年）  
PTA 役員会・委員会④
- 30（木）スキー授業（2年）

### 【2月】

- 4（火）PTA 選考委員会①
- 5（水）学力テスト（全学年）
- 6（木）スキー授業（1年）  
SC（午前）

- 7（金）スキー授業（2年）
- 12（水）新入生説明会（小6登校）
- 13（木）SC（午後）
- 14（金）一斉委員会
- 18（火）三者懇談（2年・～21日）  
家庭学習強化週間（～3/4）
- 19（水）PTA 選考委員会②
- 26（水）一斉委員会  
PTA 役員会⑤・監査



## ☆白熱！冬季スポーツレク☆

12月11日（水）生徒会保健委員会の企画、運営による、スポーツレクが行われました。今年度の種目は、全員が楽しく参加できるものとして「ドッジボール」となり、夏のスポーツレク同様に、1～3年生の混合チームを編成しました。あんどん祭りや文化祭が終わってからは、他学年と一緒に活動することが少なくなっていますが、昼休みに練習するなどして、チームワークが高まったこともあり、とても盛り上がったレクとなりました。「スポーツをとおして、心身をリフレッシュさせる」ことはもちろん、「全校生徒の親交を深め、生徒全員で楽しめる活動を行なう」という目的を達成し、楽しい時間を過ごしました。

教職員チームとエキシビジョンマッチも行いましたが、今回は生徒チームの圧勝となりました。また、大会 MVP、盛上げ隊賞にはそれぞれ3年生生徒が1名ずつ選ばれました。



## ☆赤い羽根共同募金☆

12月11日から12日までの2日間、生徒会が中心となって、赤い羽根共同募金の活動が行われました。今年も、生徒会役員の声掛けの頑張りもあり、5,000円が集まりました。この募金は、16日（月）に沼田町社会福祉協議会へ寄付しました。今後、地域福祉の推進に活用されます。皆さんの御協力、ありがとうございました。



## ☆沼田町 PTA 連合会研究大会☆

12月11日（水）にゆめつくるで、町P連研究大会が行われました。今年度は、「読書 de 元氣アップ大作戦」と題して、札幌から塾講師・絵本セラピストの塩谷隆治（しおやたかはる）様を講師としてお招きし、読書習慣の大切さについてのお話や、「絵本セラピー」の体験を行いました。終始和やかな雰囲気の中で、あっという間の90分となりました。参加者からも、「もっと絵本セラピーを体験したかった」「また来てほしい」等の感想が寄せられました。今回の内容が、子どもたちの心身の健やかな成長のための読書推進のヒントとなる機会となれば幸いです。御参加いただいた皆様、ありがとうございました。

また、塩谷様には、翌日12日（木）に、中学校で全校生徒にも御講演いただきました。読書の推進とともに、「元氣アップ」というテーマのもと、「日常の言葉遣い」や「スマホとの付き合い方」などについても、楽しさを交えてお話いただきました。ぜひ、今後の生活に活かしてほしいです。



## ☆沼中美術展開催中☆

現在、3階の美術室前には、1年生の「オリジナル土偶」と「お皿のデザイン」、2年生の「動物の彫刻」、3年生の「篆刻（てんこく）」が展示されています。どの作品も、個性豊かな力作ぞろいです。先週の参観日などで、御覧になった保護者の方もいらっしゃると思います。最近、中学校に来校する機会がなかった方は、ぜひ、学校に足を運んで、お子さんたちの作品を鑑賞してください。

